

LA IMPORTANCIA EN DEPENDER DE DIOS

I. NEHEMÍAS DISPUESTO A CONFIAR EN DIOS

Palabras de Nehemías hijo de Hacalías. Aconteció en el mes de Quisleu, en el año veinte, estando yo en Susa, capital del reino, 2 que vino Hanani, uno de mis hermanos, con algunos varones de Judá, y les pregunté por los judíos que habían escapado, que habían quedado de la cautividad, y por Jerusalén. 3 Y me dijeron: El remanente, los que quedaron de la cautividad, allí en la provincia, están en gran mal y afrenta, y el muro de Jerusalén derribado, y sus puertas quemadas a fuego. 4 Cuando oí estas palabras me senté y lloré, e hice duelo por algunos días, y ayuné y oré delante del Dios de los cielos. Neh 1:1-4

“Cuando oí estas palabras me senté y lloré, e hice duelo por algunos días, y ayuné y oré delante del Dios de los cielos”. v. 4

II. COMO SE DEMUESTRA SU DEPENDENCIA DE DIOS

1. Reconocer las necesidades.

2. Identificarse con las necesidades.

“Y le mostraré que yo juzgaré su casa para siempre, por la iniquidad que **él sabe**; porque sus hijos han blasfemado a Dios, **y él no los ha estorbado**”. 1 Sam 3:13.

3. Acude a Dios con el problema.

“Y dije: Te ruego, oh Jehová, Dios de los cielos, fuerte, grande y temible, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos”. v. 5

1. Alabó a Dios. v 5

2. Confiesa su parte en el problema. v. 6-7

“... esté ahora atento tu oído y abiertos tus ojos para oír la oración de tu siervo, que hago ahora delante de ti día y noche, por los hijos de Israel tus siervos; y confieso los pecados de los hijos de Israel que hemos cometido contra ti; sí, yo y la casa de mi padre hemos pecado. En extremo nos hemos corrompido contra ti, y no hemos guardado los mandamientos, estatutos y preceptos que diste a Moisés tu siervo”. v.6-7

3. Se apropió de la promesa de Dios. v.8-9

“Acuérdate ahora de la palabra que diste a Moisés tu siervo, diciendo: Si vosotros pecareis, yo os dispersaré por los pueblos; pero si os volviereis a mí, y guardareis mis mandamientos, y los pusiereis por obra, aunque vuestra dispersión fuere hasta el extremo de los cielos, de allí os recogeré, y os traeré al lugar que escogí para hacer habitar allí mi nombre”. v.8, 9

4. Presenta su petición delante de Dios. V11

¿Por qué es importante la oración?

Lo oración te hace esperar. La oración me lleva depender en el Señor y esperar su respuesta.

La oración aclara tu visión. Para ver mejor el problema.

La oración tranquiliza el corazón. No puedo vivir preocupado y orar. Hago una cosa o la otra. La oración da tranquilidad.

La oración activa la fe. Luego de orar estoy más inclinado a confiar en Dios.

4. Disposición a ser parte de la solución. v. 11

“¡Oh Señor, te suplico que oigas mi oración! Escucha las oraciones de aquellos quienes nos deleitamos en darte honra. Te suplico que hoy me concedas éxito y hagas que el rey me dé su favor. Pon en su corazón el deseo de ser bondadoso conmigo”.

Comienza tu día con
fe y oración

DIOS

te dará la fuerza y la sabiduría
para hacer lo necesario





ENTRÉGALE TUS CARGAS

al Señor.

Y ÉL

cuidará de ti.

SALMO 55:22



@JOSEALVAREZ9

**Ora por tus amigos,
a veces están peleando
grandes batallas, que
quizá nadie conoce.**